

## **Brillante discurso de ingreso de Don Manuel Aragón Reyes en la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación**

El pasado día 6 de abril, su Majestad el Rey Felipe VII presidió el solemne acto de ingreso en la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación del Catedrático de Derecho Constitucional y Magistrado emérito del Tribunal Constitucional Don Manuel Aragón Reyes.

Su discurso de ingreso, que versó sobre “El uso y abuso del Decreto Ley .Una propuesta de reinterpretación constitucional“, según confirmó nuestro corresponsal en el acto y diversas fuentes, despertó admiración y elogios trascendentalismos.

La presencia del Rey en el acto fue una clara muestra de la admiración y respeto que genera Don Manuel Aragón. Al acto asistieron los académicos e importantes personalidades del mundo jurídico nacional, entre otros muchos, Don Francisco Perez de los Cobos, Don Carlos Lesmes, Don Rafael Catalá, Don José Juan Pintó Ruíz, Don José Manuel Romay Beccaria, Doña Consuelo Madrigal y un largo etcétera que felicitaron en compañía del Rey al admirado Catedrático.

...